



## ¿Por qué el alma necesita liberación?

Aquí está la razón: si el alma no está liberado del mundo de oscuridad, satán y sus espíritus tienen el derecho de venir atacar la. Tiene el derecho de atacar a un alma que está todavía en el mundo.

Las heridas de la alma atraen los malos espíritus para que vengan heredar, herir más porque satán destruye y roba la Vida que Dios creó para varias personas, esta Vida en el cielo y sobre la tierra.

El alma impura da el derecho legal a satán de venir y de atacarla. Es la Unidad con Jesús, la Unción sobre nosotros, que hace satán ilegal en nuestro cuerpo y nuestra vida.

La Unión con Jesús produce la autoridad espiritual en nosotros y sobre nosotros. Esta Unión nos permite expulsar todos los signos de las obras de satán, obras físicas, emocionales o en nuestros pensamientos. Mientras que expulsamos satán en el nombre de Jesús, esta acción hace crecer nuestra fe, esta acción por la fe hace crecer nuestra autoridad.

*1 Juan 3:8 Para esto apareció el Hijo de Dios, para deshacer las obras del diablo.*

Porque todo síntoma, ataca y obscuridad que producen las obras de satán son para impedir la Luz de brillar al fin que el Reflecto de su amor no está presente.

*Juan 13:34 Un mandamiento nuevo os doy: Que os améis unos a otros; como yo os he amado, que también os améis los unos a los otros.*

Porque el Reflecto a través la luz en el mundo es el cumplimiento de la Palabra de Dios, hoy.

*Hebreos 13: 8 Jesucristo es el mismo ayer, y hoy y por los siglos.*

*Juan 10: 10 El ladrón no viene sino para hurtar, y matar y destruir. Yo he venido para que tengan vida, y para que la tengan en abundancia.*

La vida en abundancia, que Jesús nos ofrece a través el precio pagado, es la herencia de los hijos de nuestro Padre Celestial. Esta herencia nos permite vivir en abundancia en una dimensión de tres: Primero, espiritual, Segundo corporal y en tercero financiero.

Es solamente posible para las almas puras que son unidas a Jesús.

*Juan 8: 36 Así que, si el Hijo os hace libres, seréis verdaderamente libres.*

¿Es tu alma liberada del pasado, de los abusos del pasado?

El alma no puede liberarse por ella misma.

Podemos darnos cuenta que los cuerpos están en la iglesia pero las almas son siempre en el mundo, afectando y haciendo imposible la Unidad a Jesús. La Unidad de Su cuerpo que es la Iglesia es entonces imposible.

Pero la voluntad de Dios es que nuestra alma prospere continuamente, que esté transformada en la imagen de Jesús.

*3 Juan 2: Amado, yo deseo que tú seas prosperado en todas las cosas y que tengas salud, así como prospera tu alma.*

La única manera para nuestra alma de prosperar es que esté unida a Jesús, que esté alimentada por Jesús y Su Palabra. Amen.

*Juan 6: 51 Yo soy el pan vivo que ha descendido del cielo; si alguno come de este pan, vivirá para siempre; y el pan que yo daré es mi carne, la cual yo daré por la vida del mundo.*

El plan que Dios creó para todas las personas sobre la tierra es al interior del alma.

Gracias Jesús,  
Gracias Padre Celestial.

Amen.

Juntos para el Reino de Dios  
*Juan 13:35*

